



ほんだてつ 本田哲 議員

## 教育委員会 対応

Q 学校行事の実施の考えは

A 校長会と共に慎重に検討する



議員 コロナ禍における、各学校の学校行事実施の考えは。

教育部長 今後の情勢を注視しながら、意義や必要性も踏まえ、実施の判断、方法を校長会と共に慎重に検討する。

議員 3カ月の長期休業が終わり、学校が再会した。子どもたちの精神的ケアに取り組むためにも、アンケート等の実施が必要では。

教育部長 全校でアンケート調査等の実施を計画している。

議員 5月9日の新聞報道で「戸田市は4月28日から市内全18の小中学校でオンライン授業を開始した」との報道を見た保護者から「子どもの学校は始まっていない。どうなっているのか。」等の不安の声が上がった。学校現場の取り組みと報道の違いをどう受け止めてい

るか。

教育部長 新聞報道された時点では、ほとんどの学校でオンライン学習が始まっていたが、一部開始前の学校もあった。今後、取材時に正確な情報が伝わるよう努める。

議員 保護者や先生方が、新聞やテレビ等の情報で不安を抱くことがないように、丁寧なマスク対応を要望する。



▲コロナへの対応を日々検討する教育委員会

## SDGs 推進

Q 今後の進め方や計画は

A 推進して地域課題の解決に努める



議員 エスエイシス（持続可能な開発目標）の今後の進め方や計画は。

総務部長 令和3年度からスタートする「第5次総合振興計画」にSDGsの視点を取り入れる。今後策定する基本計画にSDGsとの関連性を位置付け、市民への周知・啓発を行い、SDGsの推進を通して地域課題の解決に努める。

議員 SDGsの「誰一人取り残さない」という考え方は、「コロナ禍の現在ではより重要だ。日本、世界に発信できる「戸田市版SDGs」となるよう期待する。

## 特別支援学校との連携は

議員 いよいよ、令和3年4月に、戸田翔陽高校敷地内に特別支援学校が開設される。障害のある子どもたちや保護者の希望となるよう

願う。包括連携協定の考え方は。

総務部長 個別の協定ではなく、市と戸田翔陽高校、南稜高校、特別支援学校4者の協定。連携を図り相乗効果を生み出していく。

## その他の質問

Q 川岸3丁目のホームセンター開店後の交通安全対策を。

A 必要に応じて対応していく。



▲SDGsが掲げる17の目標



たかはしひでき 高橋秀樹 議員

## 学校休業 対応

Q 2カ月半の学業の遅れは取り戻せるか

A 夏休み・冬休み等の授業で対応する



議員 2カ月半余の学校休業となったが、学業の遅れは取り戻せるのか。また、オンライン授業を実施したようだが、小学校低学年は対応できたのか。

教育部長 学校休業による授業日数は、夏休み・冬休みを短縮し、土曜授業や、週の授業を1時間延長することで対応。オンライン学習は、小学生向けに、授業の受け方や校歌、学校生活について子供が親しみやすい動画を配信した。

議員 今回のコロナウイルスは100年前に大流行した、スペイン風邪に次ぐ感染症で、第2波が心配である。企業や商店への影響は大きく、個人商店や飲食店は大打撃であることから、市としての

## 新型コロナウイルスの対応は

議員 3月以降延期となった乳幼児健診の現状について伺う。

福祉部長 保健師が電話で発育や子育ての状況を確認し、育児相談のできる場所の確保に努めてきた。

議員 乳幼児健診の今後の予定は。

福祉部長 4カ月児健診を優先に1歳8カ月児健診及び3歳6カ月児健診も7月から順次再開する。

議員 HPVワクチン接種対象年齢等の通知を個別にできないか。

福祉部長 はがき等による個別通知は実施せず広報紙や保健ガイド、ホームページ等で案内している。

## 認知症サポーターの育成状況は

議員 サポーターの育成状況は。



▲感染症対策を行い、健診が再開されています

## 健康対策

Q 再開した乳幼児健診の今後の予定は

A 4カ月児健診を優先に順次再開する



議員 3月以降延期となった乳幼児健診の現状について伺う。

福祉部長 保健師が電話で発育や子育ての状況を確認し、育児相談のできる場所の確保に努めてきた。

議員 乳幼児健診の今後の予定は。

福祉部長 4カ月児健診を優先に1歳8カ月児健診及び3歳6カ月児健診も7月から順次再開する。

議員 HPVワクチン接種対象年齢等の通知を個別にできないか。

福祉部長 はがき等による個別通知は実施せず広報紙や保健ガイド、ホームページ等で案内している。

▲小学校でも実施されたオンライン学習



たけうちまさあき 竹内正明 議員

みわこ 三輪なお子 議員